
第1437回例会 2022年7月6日No.1412号

会⻑ 森中祥⼆

2022－2023年度第３３代会長を拝命いたしました 森中祥二です。職責の重

大さに身の引き締まる思いですが、当クラブの皆様の為に頑張って参る所存で

ございます。2023年６月末まで、どうぞ宜しくお願い致します。

2022－2023年の 国際ロータリー会長 ジェニファー・ジョーンズ氏が掲げ

たテーマは 『 IMAGINE ROTARY 』イマジンロータリーです。ジョーン

ズ氏は 講演の中で『世界にもたらせる変化を想像して 大きな夢を描き その

実現の為に ロータリーの力とつながりを 生かそう 』と呼びかけていま

す。

そして、果たしがいのある責任を会員に与える事が、必要であると述べています。又、ロータリーのコミットメントとして、

〖D・E・I〗（多様性・公正さ・インクルージョン）を強調しておられます。 

特にインクルージョンは世界には色々な違いがありますが、どのような違いがあろうと互いが認め合い尊重し合わなければな

らないと力強く表現しています。

これらの方針やコミットメントを踏まえまして広島陵北ロータリークラブ 2022—2023年度の会長方針を“Ｑｕａｌｉｔ

ｙ of Life” クオリティ オブ ライフ！〜 良い変化を想像（イマジン）し心豊かな人生に〜とさせて頂きました。

又、2023年2月12日(日)予定のインターシティ・ミーティング(IM)では 当クラブが ホストクラブを務める事になります

ので、本年度の理事・役員と各委員長・副委員長は重要なポジションが重なって同時進行となり大変だと思われますが、IMが

円滑に進むよう会員の皆さんと取組んで参りたいと思いますので 会員の皆様のご協力とご支援を宜しくお願いします。
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幹事報告（髙橋竜也）

１.例会変更 

・広島安芸RC 「創立31周年記念夜間例会」 

日時 ７月12日（火）18:30〜 ※同日変更 

場所 ホテルグランヴィア広島４F 悠久 

・広島北RC 「2500回記念例会並びに会員懇親

会」 

日時 7月14日（木）18：00〜 ※同日昼の例会

を夜間に変更 

・広島安佐RC 「夏の家族会」 

日時 7月29日(金) 17：30〜 ※7/28(木)より

変更 

場所 マツダスタジアム 

・広島東RC 7月20日（水） 「休会」 

２.お知らせ 

・次回は決算報告・事業計画会計報告となりますの

で、ご出席下さいますようお願い致します。

・10月までクールビズといたしますが、8月4日の

公式訪問時はクラブネクタイ着用をお願い致しま

す。

・先日のお知らせしておりますが、今年度からご欠

席の場合は、メークアップが必要となります。前後

28日以内にお済ませ下さい。

・次週の例会前11時45分より、例会場前ロビーに

おいて前年度の臨時理事役員会を開催いたしますの

で、前年度理事役員及び監査の皆さんはご出席下さ

い。

３．BOX配布物 

・会員証を配布しておりますので、昨年のものは破

棄してください。

・ロータリーの友（7月号）とガバナー月信を配布

しております。



会長挨拶・理事役員挨拶

今年度、副会長、また、会員組織担当の理事を仰せつかりました高野です。宜しくお願いします。副会長は２度目で、

信原様が会長の時に務めさせて頂きました。

今年度、森中会長のテーマ

“Quality of life（クオリティー・オブ・ライフ）”

〜良い変化を想像（イマジン）し 心豊かな人生に〜

今何が出来るのか？ 何をしたらどうなるのか？を想像し考えながら、この１年間、森中会長に迷惑を掛けず、頑張

っていきたいと思います。

会員組織委員会では、会長より「会員増強、純増３名を目指して下さい」と言われましたので、今後、コロナ禍で例

会がどのようになるか分かりませんが、皆様から情報を頂きながら、進めて行きたいと思いますので、何か情報があ

れば、教えて頂ければと思います。また、退会防止にも努めて行きたいと思います。退会防止としまして、会員の皆様

に、一言、声を掛けて頂くだけでも、随分違うと思いますので、一言運動ではありませんが、宜しくお願いします。

また、年に２回くらい、入会年次３年未満の会員を対象とした研修セミナーや親睦会を開催したいと思います。昨年

度は、チャーターメンバーを囲む会を羽田別荘という落ち着いた場所で行われ、大変有意義な時間が過ごせたと聞い

ております。場所はどこで行うか分かりませんが、多くの会員の方に参加して頂きたいと思いますので、宜しくお願い

します。

来年の２０２３年２月１２日（日）に予定しております、インターシティ・ミーティングでは、当クラブがホストク

ラブを務めます。副実行委員長を務めさせて頂きますが、IMが円滑に進みますよう皆様のご支援・ご協力をお願いし

ます。

この１年間、宜しくお願いします。
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森中祥二会員

一年間宜しくお願い致します。（大枚）

森中祥二会員 髙野憲一郎会員 髙橋竜也会員 吉

田壽美枝会員 中尾文治会員

一年間宜しくお願い致します。

久保弘睦名誉会員

森中会長、本日はおめでとうございます。大変うれ

しく思います。ガンバレ森中丸。

山田和弘会員 伊藤 弘幸会員

森中年度の船出をい心よりお祝いします。

石田愃夫会員 今田正敏会員 大旗健会員

会長 森中丸の船出をお祝い申し上げます。

古谷幸一会員

昨日、ガバナー補佐として広島ロータリークラブへ

最初の訪問を致しました。少し緊張しました。村上

幹事にも同行頂きました。

木本薫会員

先日の日曜日に、息子に連れられて参政党の街頭演

説を聞きにいきました。今までのどの演説よりも素

晴らしかったです。直ぐに会員になり寄付をしまし

た。皆様の是非一回お聞き下さい。

当日計 47,000円 累計 47,000円




